



Arbeitsblätter zum Ausdrucken von [sofatutor.com](https://www.sofatutor.com)

Die Abstammung der Hauskatze



- 1 **Gib wieder, wie es dazu kam, dass Falbkatzen im alten Ägypten als heilig angesehen wurden.**
- 2 Beschreibe die Abstammung der Hauskatze.
- 3 Gib die typischen Verhaltensweisen der Hauskatzen wieder.
- 4 Stelle die Begriffe Kulturfolger und Domestikation gegenüber.
- 5 Bestimme, ob es sich um Kulturfolger oder domestizierte Tiere handelt.
- 6 Erkläre die Entstehung des Haushundes aus dem Wolf.
- + mit vielen Tipps, Lösungsschlüsseln und Lösungswegen zu allen Aufgaben



Das komplette Paket, inkl. aller Aufgaben, Tipps, Lösungen und Lösungswege gibt es für alle Abonnenten von [sofatutor.com](https://www.sofatutor.com)



Gib wieder, wie es dazu kam, dass Falbkatzen im alten Ägypten als heilig angesehen wurden.

Bringe die Sätze in die chronologisch richtige Reihenfolge.



A
Dafür waren die Ägypter den Falbkatzen sehr dankbar. Schließlich verehrten sie sie sogar als heilige Tiere.

B
Somit drohte auch dem Getreide keine große Gefahr mehr.

C
Um sich zu ernähren, lagerten die Ägypter Getreide in Kornspeichern.

D
Für die Mäuse war das ein Berg von Futter. Sie wurden reichlich angelockt und konnten sich gut vermehren.

E
Die vielen Mäuse fielen den Katzen auf, die sie jagten und in Schach hielten. Die Zahl der Mäuse schrumpfte.

RICHTIGE REIHENFOLGE



Unsere Tipps für die Aufgaben

1
von 6

Gib wieder, wie es dazu kam, dass Falbkatzen im alten Ägypten als heilig angesehen wurden.

1. Tipp



2. Tipp

Katzen jagen sehr gerne. Und dabei sind sie geschickt.

3. Tipp

Je mehr Futter eine Tierart findet, desto besser kann sie sich vermehren und desto zahlreicher wird sie.

4. Tipp

Die Anzahl der Mäuse hatte einen großen Einfluss auf die Menschen.



Lösungen und Lösungswege für die Aufgaben

1
von 6

Gib wieder, wie es dazu kam, dass Falbkatzen im alten Ägypten als heilig angesehen wurden.

Lösungsschlüssel: C, D, E, B, A

Die Ägypter waren in ihrer Liebe zu den Falbkatzen nicht ganz uneigennützig. So ist es oft im Leben: Aus Geben und Nehmen erwächst eine **positive Beziehung** - sei es eine Freundschaft oder eine Verehrung. Die Katzen haben geholfen, mit der **Mäuseplage** fertig zu werden, die die **Kornvorräte** der Menschen bedrohte. Dadurch profitierten die Menschen. Und die Katzen waren ebenfalls zufrieden, da sie sich an den Mäusen **satt essen** konnten. Also zogen die Katzen zu den Menschen, wo die Kornspeicher waren, und freundeten sich mit den Menschen an. Die Menschen waren so **dankbar**, dass sie die Katzen als **heilige Tiere** anerkannten. Sie genossen daraufhin die besondere **Verehrung** und Fürsorge der Ägypter.